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平成２９年 第１回 

苫小牧港管理組合議会議員協議会 

 

平成２９年２月１０日（金曜日） 午後１時３７分開会 

 

１ 協 議 事 項 

  （１）議事運営について 

  （２）港勢について 

○出席議員（９人） 

      １番  沖 田 清 志 君     ７番  藤 田 広 美 君 

      ２番  川 尻 秀 之 君     ８番  松 尾 省 勝 君 

      ３番  越 川 慶 一 君     ９番  板 谷 良 久 君 

      ４番  田 中 芳 憲 君    １０番  神 戸 典 臣 君 

      ６番  中 山 智 康 君     

                                           

 

○事務局職員出席者 

      事 務 局 長    小 林 啓 司 君 

      庶 務 係 長    長谷川   卓 君 

      議 事 係 長    田 中 亮 太 君 

      書          記        長 原 実 幸 君 
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○開会 

○議長（神戸典臣君） ただいまから、平成２９年第１回議員協議会を開催いたします。 

─────────────────────────────────────────── 

○議事運営について 

○議長（神戸典臣君） 協議事項の（１）、「議事運営について」を議題といたします。 

 会期は、本日１日といたしたいと存じますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御異議なしと認めます。 

 よって、会期は、本日１日と決定いたしました。 

 次に、議事日程についてでありますが、お手元に配付してあります日程のとおり、決定してよ

ろしいですか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

─────────────────────────────────────────── 

○港勢について 

○議長（神戸典臣君） 次に、報告事項の（１）、「苫小牧港の港勢について」は、管理者側か

ら発言を求められておりますので、これを許します。 

 総務部長、浅井孝人君。 

○総務部長（浅井孝人君） 平成２８年の苫小牧港の港勢について、速報値がまとまりましたの

で、御説明申し上げます。 

 お手元に配付しております議員協議会資料の３ページを御覧ください。 

 入港船舶の隻数についてでございます。 

 合計で１万４，６１１隻、前年より２．０％増加しております。 

 総トン数は前年比で１．７％増加し、８，６６１万５，８５５トンとなっております。 

 なお、４ページには、入港船舶の内訳を取りまとめておりますので、御参照ください。 

 次に、５ページを御覧ください。 

 取扱貨物量についてでございます。 

 外国貿易貨物は、輸出が１０５万４，２８５トンで、前年より３０．６％減少し、輸入は１，

６５０万６，４８７トンで、前年より３．３％減少、合計では１，７５６万７７２トンで、前年

より５．６％減少しております。 

 内国貿易貨物は、移出が４，３７９万２，９２７トンで、前年より０．５％増加し、移入は４，

４８３万３，１５１トンで、前年より３．３％増加、合計では８，８６２万６，０７８トンで、

前年より１．９％増加しております。 
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 この結果、外国貿易貨物と内国貿易貨物の合計は、１億６１８万６，８５０トンとなり、前年

と比べて０．６％増加しております。 

 なお、参考として８ページから１２ページまでに、品種別貨物の状況を記載しておりますので、

御参照ください。 

 次に、６ページを御覧ください。コンテナの取扱状況でございます。 

 外国貿易のコンテナは、貨物量が輸出・輸入の合計で１９３万１，８１６トンと、前年より１.

５％増加しております。 

 下の表、コンテナ個数は、２０万１１２ＴＥＵと、前年より１．９％増加しております。 

 上の表に戻りまして、内国貿易のコンテナは、貨物量が移出・移入の合計で７５万９，７２８

トンと、前年より１．４％増加しております。 

 コンテナ個数は、１２万６７４ＴＥＵと、前年より５．４％増加しております。 

 次に、７ページを御覧ください。船舶乗降人員でございます。 

 外国航路は、客船の入港はなく、貨物船で２０人で、内国航路は前年より１．８％減少し、８

７万５４８人、合計で８７万５６８人で、前年より１．８％減少しております。 

 また、下の表の貿易額でございますが、輸出は前年より２２．１％減少し１，８２８億７，２

００万円、輸入は前年より２７．７％減少し、５，２８７億９，８００万円となっております。 

 輸出入の総額は７，１１６億７，０００万円で、前年より２６．３％減少しております。 

 以上、速報値でございますが、平成２８年の苫小牧港の港勢について御説明申し上げました。 

○議長（神戸典臣君） ただいまの報告に関し、御質問はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御質問がなければ、本件はこれで終了いたします。 

─────────────────────────────────────────── 

○閉会 

○議長（神戸典臣君） 以上をもちまして、議員協議会を終了いたします。 

（了） 

午後１時４４分 閉会 

 

 


